



平成26年10月1日



中岳郷から蔵本郷へ移転してきて半年が経過しました。引越し騒動も大変ではありましたが、いろいろと環境が変わる中、結局バタバタとさまざまなことが起り、そうして曲がりなりにも慣れてきて、なんだかもうここに居ることが既に当たり前になってしまったような感覚も芽生えているような気がします。最初のころは出入りの業者さんなど、場所が変わったことに戸惑うところもあったのですが、こと常明園の職員などは、むしろ蔵本の地に当たり前に通勤し、早々に慣れてしまつたのではないか。国道に近いといふこともあって、少しばかり渋滞じみた経験が増えるということはあるかもしれませんのが、概ね混乱も無く当然のように馴染んでしまつたという感じさえします。

利用者の皆さんにおいても、引越し前に不安を口にする声があつたことは確かですが、蓋を開けてみると、そうたいした混乱も無く、むしろ快適に馴染んでいく様子も見られました。もちろん勝手はかなり変わりましたので、戸惑いが

無かつたわけではありませんが、それよりも新しい環境への興味があるとか快適さであるとか、そういうことに対し前向きに対応されていましたということが言えるのではないかでしようか。平均年齢は上がつてはいるものの、物事への捉えかたにおいては、皆さん大変に若い感覚を持っているということがいえるのではないでしようか。

また、蔵本の地域の方々の受け入れという面でも、大変に助かることが多いかったように思います。見学にみえられる方も増えましたし、共同で行事に参加して下さるなど、本当にありがたい受け入れの温かさを感じました。特にすぐ近くにあるやまだ保育園さんなどは、行事などのたびに、可愛い園児のみなさんが常明園に足を運んでくれました。楽しい笑い声とともに、新たな仲間として受け入れてくださることに、本当に心から感謝している次第です。

さらに行事等でも多くのボランティアの人たちにも協力していただきました。お一人お一人の名前を挙げてお礼を申し上げるべきところですが、都合上割愛の上お礼申し上げます。誠にありがとうございました。これからもますますこの地域に馴染んでいけるよう、努力してまいりたいと改めて思うところであります。どうぞよろしくお願いします。

第27号

7月15日	新会計実践簿記	研修会 長崎市
7月24日	コミュニケーション力アップ 支援員・指導員研修会	長崎市
7月30日	視覚障碍者リハビリテーション	
～8月1日	基礎講習会 大阪	
8月25～26日	長崎県相談支援従事者初任研修	
9月11～12日	第3回九州身体障児者施設研究大会	佐賀県

支援員 山田 修
平成26年7月30日～8月1日の3日間、日本ライトハウスで開催された「平成26年度視覚障害者リハビリーション基礎講習会（第17回）」に参加させて頂きました。

視覚障害者リハビリテーションの基本的な知識の講義、実技（アイマスクによる体験）を通して学ばせて頂きました。

視覚障害者の「何が困っているか！」を再認識された上で、私たち支援員の接し方・伝え方の更なるスキル向上を痛感させられた3日間でした。

場所：社会福祉法人 日本ライトハウス
ス視覚障害リハビリテーションセンター（養成部）

研修を終え

1月7日 冬の感染症予防研修会
長崎市

新職員紹介



引っ越し後は、利用者さんの緊張される様子が見受けられました。最近は季節の変わりめでどうか体調を崩される方が居られました。利用者の方の日々の変化を観察し、環境や食事面でのバランスに配慮しながら、安定した生活を送つて頂きたく思っています。

また、寒くなっていますので、運動不足に成りがちな面を注意した支援を行います。

9月11～12日 第3回九州身体障害児者施設研究大会 佐賀県

支援員 山田 修
平成26年7月30日～8月1日の3日間、日本ライトハウスで開催された「平成26年度視覚障害者リハビリーション基礎講習会（第17回）」に参加させて頂きました。

視覚障害者リハビリテーションの基本的な知識の講義、実技（アイマスクによる体験）を通して学ばせて頂きました。

視覚障害者の「何が困っているか！」を再認識された上で、私たち支援員の接し方・伝え方の更なるスキル向上を痛感させられた3日間でした。

場所：社会福祉法人 日本ライトハウス
ス視覚障害リハビリテーションセンター
(養成部)

お世話になります

常明園は地元の方々の善意にさ
さえられています。

藤田さんから玉ねぎ、上原さ
んから人参などなどいつもあり
がとうございます。

りですか 入居者の方々は信頼される
支援員となれるよう努力していきたい
と思います。どうぞ宜しくお願ひしま
す。

皆様いかがお過ごしでしょうか？
早いもので半年が経ち新生活に利用者
様・職員ともども新しい空気に慣れて
まいりました。

地域の皆様方、今後とも新しい常明園
をよろしくお願ひ致します。

次回の広報誌発行は、3月予定です。

本誌に使用している写
真、氏名等は本人等の承
諾を得て掲載しております。

上田和紀



施設の動き

10月以降の予定

支援員 牛島 えい子
開催地 常明園

医務だより

